

Die Aktivriegen Reise 2024 war ein spannendes Abenteuer, das am Samstag, den 17. August 2024, früh morgens begann. Um 7:30 Uhr starteten wir unsere Reise in die Innerschweiz. Unser erster Halt war die Talstation Stoos, von wo aus wir eine gemütliche Wanderung nach Stoos unternahmen. Nach der Ankunft gönnten wir uns eine Pause und kehrten ein.

Leider begann es um 11 Uhr zu regnen, weshalb wir beschlossen, nach Morschach in den Swiss Holiday Park zu fahren, um dort das Flussbad und die Rutschen unter Beweis zu stellen. Nach dem Badevergnügen machten wir einen kurzen Abstecher zum örtlichen Aussichtspunkt, um die traumhafte Aussicht zu bewundern.

Anschließend fuhren wir entlang des Vierwaldstättersees nach Ennetmoos zur „TEFFLI-RALLYE“, einem großen Töffli-Rennen. Dort bestaunten wir verschiedene Kategorien, von getunten Töffli bis hin zu Quad-ähnlichen Konstruktionen. Den Abend ließen wir mit gehobenen Krügen auf dem Festgelände ausklingen.

Nach einer ernüchternden Nacht im Stroh stärkten wir uns beim Frühstück und traten die Heimreise nach Niederwil an.